

Bericht des Lehrbeauftragten zum Bezirkstag 2022

Wegen der Corona Pandemie fanden im Jahr 2021 im Lehrwesen in München nur eine Trainerfortbildung im Juli statt.

Das Jahr 2022 startete dann aber gleich mit einem Lehrgang zum neuen Graduierungssystem, der sowohl für Trainer als auch für Kyuprüfer zur Verlängerung herangezogen werden kann. Nochmals vielen Dank an Kodokan München für die kurzfristige Übernahme der Ausrichtung! Der Lehrgang stieß auf großes Interesse und war schnell mit 50 Teilnehmern ausgebucht. Trainer, Prüfer und weitere interessierte Judoka, die den Termin verpasst oder keinen Platz mehr bekommen haben, haben die Möglichkeit, eine der noch folgenden inhaltlich gleichen Lehrgänge zu besuchen. Diese finden statt am 08.05. (Erlangen) und 21.05. (Mitterfels).

Da es einige Änderungen bzw. neue Interpretationen der Wettkampfregeln gibt, wird am 30.03. in Lohhof ein Lehrgang Regelkunde stattfinden. In einem Techniktraining werden die neuen Regeln erläutert aber auch das aktive Judo soll nicht zu kurz kommen. Der Lehrgang wird in Zusammenarbeit der Ressorts Kampfrichter und Lehrwesen konzipiert und abgehalten. Teilnahme ist kostenlos.

Jochen Haucke